

*En el marco del natalicio 117 del expresidente Salvador Allende Gossens, el Partido Comunista de Chile, Acción Humanista e Izquierda Cristiana, realizaron un acto conmemorativo en el monumento ubicado en Plaza de la Constitución, frente al Palacio de La Moneda.*

Con un emotivo acto encabezado por el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, la colectividad rindió homenaje al legado del presidente mártir Salvador Allende, a 117 años de su nacimiento. En la instancia, se recordó su figura y la de sus colaboradores, reafirmando el compromiso con la construcción de un proyecto político inspirado en su legado y centrado en las demandas del pueblo trabajador.

“El pueblo unido jamás será vencido” resonó como consigna y herencia de un proceso histórico. Carmona destacó que ser un partido allendista implica no solo haber acompañado a Allende en sus desafíos presidenciales, sino también haber sido parte de las luchas sociales y populares que construyeron unidad, conciencia y transformación.

En el contexto del cierre de campaña de la **primaria presidencial de Unidad por Chile**, Carmona reforzó el llamado a la participación activa y comprometida en el proceso del próximo 29 de junio. “Consultémosle a la ciudadanía. Que lo decida el pueblo”, enfatizó, subrayando la importancia de una candidatura única que represente a las fuerzas progresistas del país.

Durante su intervención, el timonel reafirmó que la propuesta del PC para liderar este proceso es la de **Jeanette Jara Román**, a quien definió como una dirigenta con experiencia, cercanía con las demandas populares y compromiso con los trabajadores organizados. “Lo hacemos sin ninguna mirada sectaria y con la convicción de que nuestra palabra comprometida se honra”, declaró.

Frente a las voces críticas que cuestionan su origen militante, Carmona respondió con firmeza: “Nuestro aporte tiene todas las credenciales desde el punto de vista político, estatal y social. No hay caricaturas que valgan cuando se trata de unidad”.

Además, llamó a las bases del partido y del movimiento popular a desplegarse en los días previos y durante la jornada del 29, asegurando la instalación y funcionamiento de las mesas, y promoviendo la participación ciudadana. “Esto se resuelve día a día, hora a hora, persona por persona. Todos tenemos orden del día”, afirmó.

El acto culminó con un mensaje de esperanza, citando las palabras del propio Salvador Allende: *“Sepan ustedes que, más temprano que tarde, las grandes alamedas se abrirán”*

*para que transiten por ellas el hombre y la mujer libre para construir una sociedad mejor”.*

“El himno será realidad si logramos construir unidad. El pueblo unido jamás será vencido”, concluyó Carmona.

269,255 total views